

# REMERCIEMENTS

Suite au décès de ma chère épouse

## **Lieselotte FISCHBACH**

enseignante gymnasiale retraitée  
qui a rejoint son Seigneur le 17 mai  
dans sa 86e année



J'ai à cœur d'adresser mes très sincères remerciements à toutes les personnes qui ont tenu à me manifester leur sympathie et leur affection dans ces moments de douloureuse séparation :

Présence lors de la cérémonie, lettre de condoléances, fleurs, téléphone, visite, paroles consolantes et surtout prières.

J'ai fait mienne cette belle parole inventée par Lieselotte :

« *Vous aurez une perle supplémentaire dans votre couronne céleste !* »

Jean Fischbach, Villette 2, 1400 Yverdon-les-Bains